

### **Iran : FO appelle à la libération immédiate de Cécile Kohler et Jacques Paris**

La confédération générale du travail Force Ouvrière s'élève avec force contre la détention sans fondement depuis maintenant une année en Iran de Cécile Kohler et Jacques Paris.

Cécile Kohler et Jacques Paris ont en effet été arrêtés alors qu'ils étaient en voyage privé, à l'occasion des congés scolaires de printemps en France, en visite dans un des pays qu'ils affectionnent depuis longtemps. Aucun fondement, aucune justification n'ont été produites. A l'évidence c'est leur seule qualité de syndicalistes en France qui a servi de prétexte aux autorités iraniennes.

FO ne peut que dénoncer les conditions manifestes de leur détention, alors qu'ils n'ont pu bénéficier de visites consulaires, comme l'exigent les conventions internationales en la matière et dont est pourtant partie prenante l'Iran (une seule une visite de quelques minutes a été accordée en novembre dernier). FO s'inquiète particulièrement avec leurs familles pour leur santé.

FO en appelle au respect sans conditions des droits fondamentaux et à la libération immédiate et au retour en France de Cécile Kohler et Jacques Paris.

Paris, le 3 mai 2023

Contact :

**Frédéric SOUILLOT**

Secrétaire général

**Secrétariat général**

✉ [fsouillot](mailto:fsouillot)

@[force-ouvriere.fr](https://www.force-ouvriere.fr)

☎ 01.40.52.86.01